

Epilog



Ritter Überhaupt hat dem hohen Reych Asciburgia den gezeigten Bilderzyklus hinterlassen, in dem er eine Reise nach Prag, drei Jahre vor seinem Tod illustriert hatte. Sein schlaraffischer Patensohn, Ritter Fest-o-phil ergänzte ihn um ein paar Zeichnungen aus seinem Besitz und gab das Büchlein in Auftrag, das Ihr in Händen haltet. Ritter Fest-o-phil hatte die Junkertafel im Oktober 2024 eingeladen, mit ihm nach Prag zu reisen, um dort auf den Spuren von Walter Diehm, unserem Weilandritter Überhaupt, zu wandeln und Originalschauplätze der Aquarelle zu besuchen.

Die Junkertafel der Asciburgia bedankt sich bei Ritter Fest-o-phil, für seine Großzügigkeit und dieses wunderbare Erlebnis.